

Bachelet apoya a Flies

Chocho anda el gobernador Jorge Flies, luego que subiera en sus redes sociales el apoyo de la ex Presidenta Michelle Bachelet: “Jorge me acompañó en mi gestión como ministra de Salud y en mis dos gobiernos. Sé de sus compromisos y trabajo, pudimos levantar todos los hospitales de Magallanes y sacamos adelante el Plan de Zonas Extremas, impactando en la conectividad, vivienda, seguridad y la vida de cada habitante de esta hermosa región.

“Hoy quiero pedirles el apoyo para Jorge Flies, en la confianza del amor que tiene por su Magallanes y Antártida Chilena, con la certeza de seguir construyendo una región para todos y todas”, instó Bachelet